

# 新人スタッフ紹介 第20回

今回は1月より うしく整形外科に入職された  
スタッフをご紹介いたします

はじめまして看護師の藏田由美子と申します。  
身体の痛みは心にも大きな影響を与えます。  
患者さまの辛さを少しでも笑顔に近づけられる  
お手伝いができれば・・・と思っております。  
何かございましたらお気軽にお声を掛けて下さい。



## 質問コーナー

当院ホームページに寄せられたメールで  
のお問い合わせの中から、よくある質問に



Q.娘が先週の土曜日にスケートに行き転んで左の足をいためてしまいました。夕方かかりつけの病院で(内科)レントゲンはとってもらいましたが、本人は足について歩くことが出来ず親が抱えて動かしています。日がたてば治ってくるものなのか、本当はどこか異常があるのかと心配なのですが、もう一度検査したほうがいいのでしょうか?明日午前中見てもらいに行こうかと思ったのですが、恐怖心が先で歩くことをしないのかもしれませんし無理に動かさしてよいものか悩んでおります。

A.痛がっている場所はどちらでしょうか。たとえば膝とか足首とか……腫れはありますか。治療はどうされましたか。まず外傷の基本は患部を冷やして、圧迫し固定し、安静にされることです。レントゲンで異常が無いことなので、まず経過を見ていただいてよいと思われます。幼いお子様の場合、周りで心配されると過剰に反応することもありますので親御さんが御本人を安心させてあげてください。腫れもあり痛みの具合に変化がないようでしたら、改めてレントゲンをお取りいただいたほうがよいかもしれません。受傷後ある程度時間が経ってから、レントゲンで新たに骨折がわかることもあります。